



鶴田町長

相川 正光

年頭にあたつて

謹んで年の初めのお祝いを申し上げます。皆さまには、すがすがしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

昨年を振り返りますと、全国的に台風などに起因する風水害、土砂災害や地震など、多くの自然災害に見舞われた年がありました。

本県におきましても複数の台風が接近したため、農作物への影響が懸念されましたが、当町では幸いにも被害は最小限であります。

リンゴでは、台風などの影響に

より収穫時に多少の遅れが見ら

れました。主力品種のふじは着色

が若干薄くなつたものの、玉伸

びは良く品質は良好なものとな

り、価格も堅調に推移しました。

「じや」は、国の地方創生拠点整

備交付金を活用して機能強化を図

り、4月にリニューアルオープン

することができました。あるじや

本体にはプロトン急速冷凍設備、

大豆・米加工施設ではイートイン

コーナーを増設しました。新設し

た農産物直売所では、これまでの

約2・5倍の面積を確保し、イベ

ントホールや観光案内所を備え、

機能性の向上が図られました。

さらに現在は、既存の農産加工

センターが老朽化していることか

な事項につきましては、統合小

学校準備委員会において、検討・協

議を進めております。町民の皆さ

まをはじめ関係各位と連携を密に

し、町の将来を担う子どもたちの

教育環境の充実に取り組んでまい

ります。

引き続き鶴田町長の重責を担うこ

とになりました。私は二期目の立

候補にあたり、まちづくりの方向

を担う拠点施設として、より一層

の交流人口の増加が図られ、農家

所得の向上と地域の活性化につな

がるものと期待しております。

また、道の駅つるた「鶴の里あ

るじや」は、国の地方創生拠点整

備交付金を活用して機能強化を図

り、4月にリニューアルオープン

することができました。あるじや

本体にはプロトン急速冷凍設備、

大豆・米加工施設ではイートイン

コーナーを増設しました。新設し

た農産物直売所では、これまでの

約2・5倍の面積を確保し、イベ

ントホールや観光案内所を備え、

機能性の向上が図られました。

さらに現在は、既存の農産加工

センターが老朽化していることか

な事項につきましては、統合小

学校準備委員会において、検討・協

議を進めております。町民の皆さ

まをはじめ関係各位と連携を密に

し、町の将来を担う子どもたちの

教育環境の充実に取り組んでまい

ります。

さて、昨年7月31日に告示され

た鶴田町長選舉において無投票当

選という栄に浴することができ、

つといたしました。

結びに本年も皆さまにとりまし

て健やかで幸多い年でありますよ

うお祈り申し上げ、新年のあいさ

づまずの出来秋となりましたが、ま

町の基幹産業であります農業において、水稻につきましては、8月中旬以降の日照不足により、登

県産リンゴの販売額は17年産まで4年連続で1千億円を達成しております。依然として好調な輸出や国内市況から判断すると18年産リンゴ

においても期待できるものと考

ておられます。

スチューベンは日照不足や多雨

の影響で、品質に多少のばらつき

格では、「青天の霹靂」、「つがる

ロマン」、「まつしぐら」がそれぞ

れ17年産から500円引き上げら

れ、稻作農家にとりましては、ま

ずまでの出来秋となりましたが、ま

づまずの出来秋となりましたが、ま

づまずの出来秋となりましたが、

明けましておめでとうございます。町議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆さまには、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、常日頃より議会活動に温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、大阪北部地震・西日本豪雨災害・北海道東部地震、また夏場の酷暑や台風による関西国際空港の水没被害など大きな自然災害が多発した年であります。日本は地震国であることに加え、地球温暖化の影響か年々自然災害が増えていくよう感じられます。当町でもリンクの収穫を間近に控え、台風に見舞われましたが、限定的な被害にとどまつたことに安堵しています。今後、議会といたしましても、国による防災対策の強化を要望し

明けましておめでとうございます。町議会を代表いたしまして、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆さまには、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また、常日頃より議会活動に温かいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、大阪北部地震・西日本豪雨災害・北海道東部地震、また夏場の酷暑や台風による関西国際空港の水没被害など大きな自然災害が多発した年であります。日本は地震国であります。

ります。

さて、町にとつて長年の課題で

あります。

ます。

ます。